

RD 213 à Bedoin : coup de jeune pour la route de Flassan

A Bedoin, les usagers peuvent emprunter une route de Flassan remise à neuf grâce aux travaux réalisés par le Département. Ces aménagements ont été inaugurés par Thierry Lagneau, Vice-président du Département chargé des Routes, des Travaux et de la Sécurité et par Alain Constant, maire de Bedoin.

Publié le 15 novembre 2022

La RD 213 a fait l'objet d'aménagements sur une portion de 560 mètres, entre la rue de l'Abbé Durand et le chemin de Bedoin aux Baux. Le Département a réalisé ces travaux entre octobre 2021 et mars 2022.

Les travaux réalisés :

- › La réfection de la couche de roulement
- › La création d'un trottoir en enrobé
- › La réalisation de deux ralentisseurs et d'un plateau traversant
- › La mise en place d'une nouvelle signalisation verticale et horizontale.



Coût de l'opération : 363 130 €, financée par le Département à hauteur de 196 260 € et par la commune de Bedoin pour 166 870 €.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09